

# Polresta Malang Kota Tanam Jagung Varietas Unggul, Komitmen Dukung Program Food Estate Untuk Swasembada Pangan

**Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID)**

Dec 5, 2024 - 12:06



KOTA MALANG – Polresta Malang Kota Polda Jatim kembali menunjukkan keseriusannya dalam mendukung Program Food Estate (Lumbung Pangan), yang merupakan program Asta Cita Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka.



Program ini bertujuan meningkatkan swasembada pangan dan memperkuat ketahanan pangan nasional untuk kesejahteraan masyarakat.



Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Nanang Haryono SH, SIK, MSi, bersama Kepala Dispangtan Kota Malang, Wakapolresta AKBP Adhitya dan jajaran PJU Polresta Malang Kota, melaksanakan penanaman jagung varietas unggulan Pertiwi 6 di lahan seluas 2.000 m<sup>2</sup>; (Rabu, 04/12)

Lahan yang ditanami jagung berada di bawah pengelolaan Kelompok Tani Cemara Indah, RT 02 RW 06, Kelurahan Cemoro Kandang, Kedungkandang, ini sebelumnya merupakan lahan tidur yang kini dimanfaatkan menjadi produktif.

Penanaman jagung ini merupakan kedua kali yang dilakukan oleh Polresta Malang Kota di wilayah Kedungkandang.

Sebelumnya, kegiatan serupa telah sukses dilaksanakan dengan menanam bibit jagung dan cabai di lahan seluas 1.000 m<sup>2</sup>; di wilayah Kecamatan Sukun.

Kombes Pol Nanang menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya mendukung program Asta Cita, yang salah satu misinya adalah mencapai swasembada pangan dan meningkatkan produksi pangan lokal.

"Penanaman jagung ini adalah wujud komitmen kami untuk mendukung program Presiden RI. Dengan memanfaatkan lahan tidur, serta memberikan dampak positif pada pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat,"ujarnya.

Ia berharap program ini dapat meningkatkan produksi pangan di wilayah Kota Malang sehingga kebutuhan masyarakat terpenuhi.

"Kami juga berharap kegiatan ini, dari awal hingga akhir, membawa keberkahan bagi semua pihak yang terlibat,"ungkap Kombes Nanang.

Program ini kata Kombes Nanang tidak hanya bertujuan menciptakan stabilitas pangan nasional tetapi juga mendukung pengelolaan lahan secara optimal untuk

mendukung keberlanjutan sektor pertanian.

Selain itu, Kapolresta Malang Kota ini mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur di sekitar mereka, menciptakan lapangan kerja, dan mendorong kemandirian pangan.

Dengan dua kali keberhasilan penanaman jagung varietas unggulan di wilayah Kedungkandang dan kegiatan sebelumnya di Kecamatan Sukun, Polresta Malang Kota Polda Jatim membuktikan bahwa sinergi antara Pemerintah, Polri dan masyarakat dapat menjadi solusi strategis dalam mendukung ketahanan pangan nasional. (\*)